



# まひる

美郷町立千畑小学校  
夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 28

令和3年10月29日

## 6年 修学旅行

修学旅行テーマ 「秋田の魅力（自然，文化，歴史）を再発見し，  
協力して思い出に残る修学旅行にしよう！」

10月26日と27日，6年生が修学旅行に行ってきました。例年は5月に仙台方面への旅行でしたが，今年は，コロナ感染拡大により，10月に実施し，旅行先も秋田県内としました。

1日目は，秋田県立博物館，入道崎，男鹿水族館GAO，なまはげ館・男鹿真山伝承館を見学し，ホテルサンルーラル大湍に宿泊。2日目は，寒風山を見学後，男鹿駅から貸切のクルージングトレインで秋田市へ移動し，秋田ホテル（旧ビューホテル）で昼食を食べました。昼食後は，大森山動物園で園内を見学したり遊園地で遊んだりと楽しみました。天気が心配されましたが，雨に邪魔されることなく順調に2日間を過ごすことができましたようです。

今日の朝に解団式を行いました。修学旅行の思い出発表の2人は，「寒風山から見た景色が絶景で感動しました。」「ゆうえんちアニパのジェットコースターが迫力があってすごかったです。」と話してくれました。子供たちは，修学旅行のテーマのもと，たくさんの思い出を作ってくれたようです。



秋田県立博物館



入道崎



男鹿水族館GAO



GAOには，5年の時に調べたイバラトミヨのチャートが展示されています。



男鹿真山伝承館



サンルーラル大湍での夕食



寒風山回転展望台



クルージングトレイン



秋田ホテルでの昼食



大森山動物園



大森山ゆうえんちアニパ



お迎え ありがとうございます

※修学旅行の様子は、教頭先生が、千畑小学校ホームページのWeb日記にも掲載してくれています。是非、ご覧ください。

## 「鴻鵠の志」賞 佐々木毅 先生の前での発表

10月25日、美郷町自由研究コンテストで「鴻鵠の志」賞を受賞した6年 ○○○○さんが、○○○○先生の前で、研究内容の発表を行いました。これは、○○町長さんをはじめ、町の管理職の方々や議員の方々を対象にした○○○○先生の講演会が行われ、その際に、「鴻鵠の志」賞の紹介としておこなわれたものです。

○○さんは、大勢の方々の前で、堂々と発表することができました。研究内容は「わが家の避難計画を考えよう」でしたが、佐々木毅からは、「探究心を持ち、とてもよく調べている。これからもその探究心を大切にしてほしい。」とお褒めの言葉をいただきました。



※千畑小学校としては、昨年に引き続き、2年連続の受賞です。

来年も、たくさんの人に挑戦してほしいと思います。